

Invertirán 800 mdp en línea general de agua

Expresó el alcalde Oscar Ríos Ramírez que con el respaldo del gobierno estatal y federal se podría trabajar en etapas para cristalizar dicho proyecto



Se requiere 800 millones de pesos para la rehabilitación de la línea general de agua potable que conduce de San José del Aura al Municipio de San Juan de Sabinas.

tricciones actuales de solo ocho horas diarias. El edil destacó la relevancia de la obra hidráulica y señaló que garantizar el acceso continuo del hídrico, es una prioridad para la administración que encabeza.

“Sabemos que es una obra costosa, pero es fundamental para la calidad de vida de nuestros habi-

tantes por ello haremos lo posible para concretarla y asegurar que el suministro sea constante”, afirmó Ríos Ramírez.

Asimismo, explicó que la rehabilitación de la línea de conducción implica la sustitución de la tubería de asfalto por una nueva que no represente riesgos para la salud de la población.



Alcalde del Municipio de San Juan de Sabinas, Oscar Ríos Ramírez.

Para ello, subrayó la importancia de la colaboración entre los distintos niveles de gobierno, mencionando que el gobernador del estado, Manolo Jiménez Salinas y la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, podrían unir esfuerzos para dar inicio a la obra.

Sin embargo, Ríos Ramírez reconoció que se trata de un proyecto amplio y de gran magnitud, por lo que su ejecución podría realizarse por etapas.

LOCAL / PÁG. 2



Vigilaron por días lugar de ejecución

El sitio donde fueron ejecutados los dos colaboradores de la Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, estuvo vigilado por los asesinos durante días previos.

Jefe de Policía informó que 4 personas participaron en asesinato de 2 funcionarios y dijo que seguirán las detenciones sin dar pasos atrás.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila



Impulsan campeonato de Parrilla Saltillo 2025

Promocionan el Campeonato Nacional de Parrilla Saltillo 2025.

El encuentro informativo reunió a figuras clave del sector turístico y gastronómico de la entidad. Entre los asistentes destacaron la subsecretaria de Turismo de Coahuila, Diana Haro; el subsecretario de Gobierno en la Región Carbonífera, Francisco Tobías Hernández; el organizador del evento, Miguel Moncada; el presidente de la OCV Carbonífera, Javier Ruiz; el chef Eduardo Martínez, y el delegado regional de la Asociación de Parrilleros de Coahuila, Félix Romo Martínez.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

QUE PASARÁ POR COAHUILA

En equipo vamos a construir el tren

Federación, estado y municipios se coordinarán para la construcción de esta y otras obras emblemáticas en la región Sureste



TECOLOTES LE REGRESÓ BLANQUEADA A ACEREROS

Score!

Exige Gerardo Aguado rescate urgente de AH

“La región centro no puede esperar más”

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

En sesión del Congreso del Estado, el Diputado Gerardo Abraham Aguado Gómez, acompañado por los integrantes del Grupo Parlamentario “Alianza Coahuila del Partido Acción Nacional”, presentó un pronunciamiento urgente sobre la grave crisis que atraviesa la región centro del estado a raíz del colapso de Altos Hornos de México (AHMSA).

“Lo que pasa allá nos duele a todos”. Hoy hablamos de más de 70 mil familias golpeadas por la indiferencia del gobierno federal; de una economía regional devastada por la omisión y la venganza política”, expresó el legislador en tribuna.

En su intervención, Aguado Gómez recordó que la Constitución mexicana establece con claridad que es deber del Estado fomentar el empleo, preservar la industria nacional y garantizar condiciones para el desarrollo económico. “Ese deber ha sido traicionado”.

Lo que vimos durante el sexenio anterior fue una renuncia deliberada a apoyar una empresa que generaba más de 66 mil millones de pesos al año.

LOCAL / PÁG. 2



ESCANEA AQUÍ



LOCAL / PÁG. 2

DURANTE SEPELIO

Cae mujer a tumba

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Una mujer sufrió una aparatosa caída al interior de una tumba abierta mientras asistía a un sepelio en el panteón “San Fernando”, lo que movilizó a los cuerpos de emergencia de la ciudad. El incidente ocurrió este martes por la

mañana, cuando la dama se encontraba acompañando a familiares y amigos en un entierro.

Trascendió que la mujer caminaba por uno de los pasillos del cementerio cuando, sin percatare, pisó una zona colapsada y cayó dentro de una fosa. De inmediato, los presentes solicitaron ayuda, por



lo que elementos del cuerpo de bomberos acudieron al lugar para darle los primeros auxilios. El accidente puso nuevamente en evidencia las precarias

condiciones en las que se encuentra el panteón “San Fernando”. Ciudadanos han denunciado en múltiples ocasiones la existencia de tumbas abiertas, muchas

de ellas deterioradas por el paso del tiempo o incluso por actos de saqueo, lo que representa un serio riesgo para los visitantes.